

La Agencia de Innovación impulsa la unión de los parques científicos de las universidades - Información - 03/11/2018

La Agencia de Innovación impulsa la unión de los parques científicos de las universidades

► Los enclaves científicos y tecnológicos reúnen ya a más de 200 empresas y decenas de unidades de investigación

VICTORIA BUENO

■ Las más de 200 empresas y 4.000 personas que integran la Red de Parques Científicos de la Comunidad –presidida por la UA, a través del director del parque científico de Alicante, Joaquín Marhuenda– se han propuesto llevar a cabo proyectos conjuntos de colaboración con la también Agència Valenciana de la Innovació (AVI) para «potenciar, consolidar y fortalecer estos polos de innovación impulsados por las cinco universidades públicas de la Comunidad», indica la Agència.

Para la AVI los parques universitarios son «elementos de conexión entre las instituciones académicas y el tejido productivo altamente innovador». A lo que el presidente de los parques añade que son los «interlocutores naturales entre las universidades y las empresas de base tecnológica».

Entre las propuestas de cooperación puestas sobre la mesa, la Red de Parques ha decidido participar en la convocatoria de ayudas que se abrirá en diciembre o enero de 2019.

Ambas entidades han creado grupo de trabajo para desarrollar proyectos conjuntos cuya cooperación analizaron esta misma semana en una reunión en la que, además del propio Marhuenda, han participado la directora gerente del Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (UMH), Tonia Salinas; el director del Parc Científic de la Universitat de València, Juan Antonio Raga; su homólogo de Espaitec en la Universitat Jaume I, Juan Antonio Bertolín; y Salvador Coll, como director de la Ciudad Politécnica de la Innovación.